

# Info

Freiwillige Feuerwehr Erlangen-Hüttendorf



Nr. 101 Dezember 2020

## Neuer öffentlicher AED in Hüttendorf



Dank der Auflage eines Sozialfonds, konnte für unseren Verein die Stiftung **P&P Vita-Fürth** als Sponsor für ein öffentliches Projekt gewonnen werden. Der Fond war von der Stiftung ins Leben gerufen worden, um gemeinnützige Vereine und Organisationen in Coronazeiten zu unterstützen. Mit der zweckgebundenen Spende konnte im Herbst die Beschaffung und Installation eines öffentlichen AEDs (Automatisierter Externer Defibrillator) im Dorf begonnen werden.

Die Einrichtung öffentlicher DEFIs wird von der Bundesärztekammer ausdrücklich empfohlen, weil sie bei der Bekämpfung des plötzlichen Herzodes wertvolle Minuten einbringen und somit LEBEN retten können. Ab sofort steht an der Hüttendorfer Str./Ecke Veilchenweg das Gerät mit kleiner Erste Hilfe- Ausrüstung bereit. Vielen vielen DANK an dieser Stelle an unseren Sponsor aus Fürth!!!

<https://vita-pp-stiftung.de/2020/09/11/leben-retten-in-erlangen-huettendorf/>

## Übungsfahrzeug wurde uns zur Verfügung gestellt



Ein Privatfahrzeug eines Hüttendorfer Einwohners sollte dieses Jahr entsorgt werden und wurde kurzer Hand der Feuerwehr zu Übungszwecken angeboten. Das nahmen wir sehr gerne an und konnten somit praxisnahe Übungen wie *Drehen von Unfallfahrzeugen, Fahrzeugkunde* an Hybrid-PKWs, verschiedene Entklemmungstechniken oder auch den Unterbau von verunfallten Fahrzeugen beüben. Vielen Dank an den Spender, für die

Zurverfügungstellung des Übungsfahrzeugs!

## Kennzeichnung der Einheitsführer im Aktiven Dienst

Um eine bessere Unterscheidung der Führungskräfte zu gewährleisten, werden künftig auch in Hüttendorf sogenannte Funktionskennzeichnungswesten eingesetzt.

Der Einheitsführer der FF Hüttendorf (Kdt/stv Kdt oder ZF) wird die rote - die Fahrzeugführer der zwei LFs - die blaue Weste tragen.

Die Westen konnten kürzlich durch den Feuerwehrverein beschafft werden.



## Projekte 2020

Im Jahr 2020 konnten trotz Corona einige Projekte angegangen und realisiert werden, die sich wie folgt darstellen:

- Am Feuerwehrhaus neben dem Gastank wurde nun eine Hütte erbaut und diese ist nun auch schon fertig gestellt und kann genutzt werden. Aktuell sind darin die Garnituren der FF Hüttendorf gelagert
- Die Garnituren sind auf einer fahrbaren Konstruktion gelagert. Hier einen herzlichen Dank an Dieter für die Fertigung

## Neue Homepage

Wir haben unseren Internetauftritt aktualisiert und tun dies auch weiterhin. Der erste Wurf ist nun fertig und unter: <[www.feuerwehr-huettendorf.de](http://www.feuerwehr-huettendorf.de)> erreichbar.

## Neue Einsatzjacken

Dieses Jahr gab es für unsere Aktiven die keine PA-Träger sind neue Einsatzjacken. Diese sind wärmer und sicherer für unsere Aktiven und können nun auch ohne zusätzliche Warnweste bei Einsätzen z.B. auf Straßen eingesetzt werden.

